
最新张富清演讲比赛稿件(通用6篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
相信许多人会觉得范文很难写？以下是我为大家搜集的优质
范文，仅供参考，一起来看看吧

张富清演讲比赛稿件篇一

如果我当上了纪律委员，我会为五一班负责，让五一班成为
纪律最好的班级。在新学期，如果我当上了纪律委员，我将
用最旺盛的精力、最清醒的头脑，积极做一好老师的帮手，
同学们的公仆，为学校创造出一个整洁优美的五一班。在新
的学期，让五一班更上一层楼。

既然我是盆植物，那我就要努力开出最美丽的花朵，既然我
是一块儿石头，那我就要铺成一条成功的路，既然如果我是
班干部，让我就成努力成为一个优秀的领航员。

流星的光来自天体摩擦，珍珠的美来自贝壳的眼泪，一个班
级的优秀，来自各个班干部和全体同学的共同努力。

请把你宝贵的一票投给我吧，我可以还给你一个满意，谢谢
大家。

张富清演讲比赛稿件篇二

各位老师、各位同学：?大家好!能站在这里参加学生会的竞
选，我很高兴也很激动，更要感谢大家对我的支持和信任，
谢谢大家。我首先作一下自我介绍，我叫陈然，来自高一(1)
班，是(1)班班长、体育委员及治安部高一负责人之一。?泰
戈尔有句话：“天空中没有鸟的痕迹，但我已飞过。”而我
想说：“天空中没有鸟的痕迹，但我正在飞翔”。我这次竞
选的是学生会主席，作为同学们推荐的候选人，我自信我能
胜任学生会主席一职，在同学们的协助下，我相信我可以把



学生会的工作做得更好、更出色。我是一个十分有上进心人
的，任何事不做则已，做则一定做好。俗话说：“海阔凭鱼
跃，天高任鸟飞”。作为我自己，我需要一个更广阔的空间
来展示自己的能力。“欲穷千里目，更上一层楼”，只有站
得更高才会看得更远，我希望在更高的位置发挥更大的作用，
去带领学生会，把我们麻城一中的各项工作搞得更好。我的
话并不是空话，我认为我有能力实现我的诺言，无论在工作
上，还是学习上，我都有我的优势。在治安部工作了近一学
年，一路走来，不是鲜花满地，也不是荆棘密布，有的只是
波澜不惊，缓坡小溪。从以前只会按上级要求办事到现在能
独立策划、组织各种活动，我经历了一个由不会到会，同不
好到好的过程，现在工作起来总觉得游刃有余，得心应手。
在处理各种问题的时候我总会放开自己的思路，大胆的去想，
由于突破了常规，竟常常得到一些意想不到的效果。作为一
名干部，各个方面都要起到表率作用，当然也包括学习。所
以在学习上，我对自己的要求十分严格，我学习的时间比其
他同学少，常常要在别人复习功课的时候为工作而奔波，但
我合理的安排时间，在规定的时间内保质保量地完成各科作
业，并充分利用课余时间来搞竞赛，这样一来，我的成绩不
但没有掉，还提高了办事效率，正是由于这些原因我的成绩
一直排在年级前列，而且去年数学竞赛我拿了国家三等奖、
英语拿了二等奖。当然了，“人非圣贤，孰能无过”我在工
作中也出现过一些错误，但我敢于面对。通过老师、同学的
批评、帮助及自己的努力来改正，决不允许自己在同样的地
方跌倒两次。正是由于在胜利面前不骄傲，在失败面前不低
头，我才会在奋斗中迅速的成长和提高。2003届的学生会为
我校做出了重大的贡献，为我校赢得“省级示范学校”奉献
了许多，他们的成绩人人皆知。当然在成功的背后仍然隐藏
了一些问题。现在接力棒马上要传到我们手中了，他们未竟
的事业要由我们来完成，俗话说“长江后浪推前浪，一代新
人胜旧人”，我相信只要我们在吸收他们长处的基础上，与
时俱进、大胆创新、锐意进取、全心全意为大家提供优质服
务，学生会的各项工作将会干得更好、更出色。在这里我不
想向各位保证我以后将怎样工作，与其在这里说大话，倒不



如全心全意地投入到实际工作和学习中，把我们该做的'事都
做好，该处理的问题处理妥当。我会以成绩证明给你们看，
你们的选择是正确的。我校的百年校庆在即，又面临申请国
家级示范学校的重任，学生会需要一位有创新意识、有能力
的人来带领。同学们，我相信你们都能理解我现在的心情，
为了我的雄心壮志，为了麻城一中辉煌的明天，投上你们神
圣的一票吧!我的演讲完毕，谢谢大家!?

张富清演讲比赛稿件篇三

大家下午好！

首先感谢团组织和各位领导给予我这次挑战自我的机会。我
是来自儿一科的刘亚姿，毕业于长沙医学院。我性格开朗，
能吃苦耐劳，善于与人沟通，沉着冷静，听从指挥，喜欢团
队合作。曾在学生时代，多次主办参加过学校大中型活动，
有良好团队协作能力和沟通能力，被评为“先进团
员”、“优秀团干部”“省级优秀毕业生”等。 马，只有跑
过千里才能称为良驹。人只有通过竞争，才能知其是否为栋
梁。本着锻炼自己，为大家服务的宗旨。我站在这里竞选。

在参加工作的这一年多时间，我积极主动地向同事们请教学
习，与同事和谐相处，工作上思路不断开阔，主动意识变得
更强。我发觉自身的协调能力、写作能力、组织能力都得到
了很大的提高。我渴望能有更多展现自我的平台，渴望得到
更大的进步。作为一名刚参加工作的我，深深感受到大家庭
的温暖。领导的鼓励使我斗志昂扬，同事的帮助使我倍感亲
切，无时无刻不体现着“快乐工作，健康生活”的工作氛围。

我是竞选者中资历最浅的一位，阅历和经验也不丰富，我有
的只是满腔的热情，我自认为能够为充满活力的团组织工作，
本身就是一件快乐的事情。因为我深深懂得，有的时候奉献
也是一种快乐。赠人玫瑰，手留余香。团的组织及其工作，
本身就是服务青年伙伴，凝聚激情的思想俱乐部。



最后，此次竞选无论成功与否，我都会正确对待，胜不骄，
败不馁。都会积极响应团支部的号召，与各位团员同志“共
努力、齐奋进”。常言道：“说得好，不如做得好！”各位
尊敬的领导、同事们，请你们相信我、支持我，投出您手中
神圣的一票！

谢谢大家！

张富清演讲比赛稿件篇四

大家好！

通向梦想的道路不会是平坦的。人，这一路走来，是多么的
坎坷，多么的不易！可你曾否想过，为什么途中的风雨吹不
倒我们，道上的'坎坷绊不倒我们？是一个个微笑在搀扶着我
们，是一个个微笑给了我们跋涉的信心，于是我们坚强地走
了过来。

每一个微笑都代表着一个希望，每个希望都散发着一份光芒，
这微笑的光芒会照亮你心灵深处的每个角落。人生就是如此，
总会经历挫折，也总会经历失败。面对人生中的种种不愉快，
学会对着镜子微笑，这时，你的心胸一定会阳光般灿烂，跌
入谷底的信心又会一下子涌上心头，重拾奋斗的勇气。

微笑着去面对生活，把每一次失败都归结为一次尝试，不去
自卑；把每一次成功都想象成一种幸运，不去自傲。就这样，
微笑着弹奏起从容的吉他，去感受幸福，去面对挫折。不要
埋怨生活给了你太多的压力，也不必抱怨前进的路途有太多
的曲折。不经一番彻骨寒，怎得梅花扑鼻香？大海里如果没
有凶猛的鱼类，就会失去其神秘，天空中没有了电闪雷鸣，
就会失去其雄浑，人生中如果没有了挑战与挫折，生命也就
缺少了其存在的魅力。

因此，微笑不一定要在开心的时候。尝试用微笑去面对每一



个挫折，尝试用微笑去迎接每一次挑战，这样，人生才会更
加多姿多彩，生活就会更加快乐无限。

让我们保持微笑，给自己多点依靠，我们需保持微笑，为寒
冷的心披上外套。人生路上，不论遇到坎坷还是曲折，不论
遭受挫折还是失败，都要微笑着走下去。就是走到人生的尽
头，也要闭着眼睛微笑！

张富清演讲比赛稿件篇五

大家好!

不要让昨日的沮丧令明天的梦想黯然失色!

在一次讨论会上，一位著名的演说家没讲一句开场白，手里
却高举着一张20美元的钞票。

生命的价值不依赖我们的所作所为，也不仰仗我们结交的人
物，而是取决于我们本身!我们是独特的――永远不要忘记这
一点!

谢谢大家!

张富清演讲比赛稿件篇六

各位尊敬的领导和未来的诗人、学者、科家家、企业家们：
大家好！富兰克林有句名言叫做：“推动你的事业，不要让
你的事业来推动你。”今天我正是为了推动我的事业而来的，
来竞选校长学习助理。我是***班的***。那么我凭什么竞选
呢？一定有人要问，我的回答是：“我有三颗红心，那就是：
热心、责任心和进取心。”具体地说：高涨的工作热情，高
度的责任感和不断进取的精神。曾经有人问我：如果用一个
词来概括学生干部应具备的品格是什么？“真诚”，这就是
我的回答。入校以来，在老师和同学位的帮助下我真诚待人，



乐于交友，以一颗真诚的心做了一些实实在在的事。同时我
还有着广泛的兴趣爱好：文学、音乐、画画、篮球等。当然，
既然来参加学习助理，成绩好是前提，我尤其擅长理科，在
今年的江苏省数学竞赛中，我获得了三等奖，我将在这方面
继续努力，再创佳绩。因此，我相信我和大家有许多共同语
言，利于今后开展工作。我想说到这儿，你们对我已有一定
的了解，有没有在心里为我喝彩，但是千万别喝彩，因为那
只是美好的回忆，我需要的是未来的成绩。大家都非常清楚
现在我们所处的社会环境。我们正处于信息时代，竞争越来
越激烈，技术更新日益加快。特别是目前，中国即将加入wto，
机遇与挑战并存。要适应这样一个社会，实力是十分重要的。
首先，总的学习成绩好是基础。其次就是需要有特长，未来
的社会也是一个个性化的社会，所以，我想周末开展一些活
动是必要的。这学期以来，一直有教师开设专题讲座，办得
很成功，受到了同学们的欢迎。我想也可以让同学们利用暑
期搞一些调查研究，作一些准备，开学后可以尝试让同学来
搞一些讲座。这样既可以促使我们去深入研究一些问题，又
可以锻炼我们的能力，一举数得。同时，我认为在当今社会
应变能力也是十分重要的，所以学校应该开展一些像知识竞
赛、现场答辩会等活动来提高我们的应变能力。我想对于我
对学校学习管理的设想我就不多谈了，如果你想知道具体的，
那就投我一票，看我的.具体行动吧！以上只是个人的一些思
考，也许在座的个位领导和老师比我想得更深，看得更远；
也许其它竞选者比我讲得更有新意，更有创见。但我坚信，
我的设想会得到你们的理解和支持，因为我们有一个共同的
目标，那就是建设好学校，使省武高教学蒸蒸日上，培养更
多高素质的人才！我们的目标一定能够实现！奥运精神：重
在参与。今天我是成功的参与者，明天我将成为参与的成功
者。


